

GGEW AG GRUPPEN-GAS- UND ELEKTRIZITÄTSWERK
BERGSTRASSE AKTIENGESELLSCHAFT

DOMINIK RUDOLF
Senior PR-Manager

Dammstraße 68
64625 Bensheim
T +49 6251 1301-447
F +49 6251 1301-791
dominik.rudolf@ggew.de
www.ggew.de

12.12.2023

GGEW NIMMT PV-ANLAGE IN LAMPERTHEIM IN BETRIEB

Biedensand-Bäder nutzen jetzt Solarenergie

Lampertheim. Vertreter der GGEW AG und der Stadt Lampertheim haben eine neue Photovoltaik-Anlage bei den Biedensand Bädern offiziell eingeweiht. Damit wird ein Beitrag zu Klimaschutz und Energiewende geleistet.

Bürgermeister Gottfried Störmer: „Lampertheim befindet sich, wie viele andere Städte in Deutschland auch, auf dem Weg zur Klimaneutralität. Und überall dort, wo wir als Stadt unseren Beitrag zum Erreichen dieses Ziels beitragen können, tun wir das auch! Die Photovoltaikanlage der Biedensand Bäder ist ein weiterer, wichtiger Schritt und ich bin mir sicher, dass sich diese positive Entwicklung in Bezug auf erneuerbare Energien gemeinsam mit unseren Partnern auch in Lampertheim fortsetzt.“

Stadtrat Marius Schmidt: „Mit der Inbetriebnahme der Photovoltaikanlage auf unserer Freibadumkleide produzieren die Biedensand Bäder nun ihren eigenen Strom und freuen sich bei Sonnenschein doppelt – über Badegäste und grünen Strom. Wir decken mit Sonnenstrom nun knapp über 40% unseres Energiebedarfs der Bäder selbst. Dies ist ein Meilenstein auf dem Weg zu einem nachhaltig aufgestellten und umweltfreundlichen Schwimmbad und nach der E-Ladesäule ein weiteres sichtbares Zeichen für unsere gute Zusammenarbeit mit der GGEW AG. Der Dank für die zügige Umsetzung geht an alle beteiligten Handwerksfirmen.“

Carsten Hoffmann, Vorstand GGEW AG: „Der Ausbau der Erneuerbaren Energien ist – neben Glasfaser – eines der wesentlichen Handlungsfelder unserer Unternehmensstrategie.

Damit stellen wir die Region für die Zukunft auf. Diese neue PV-Anlage ist ein weiterer Baustein auf unserem Weg.“

Rainer Babylon, Bereichsleiter Vertrieb & Services GGEW AG: „Mit der neuen PV-Anlage und der Ökostrom-Ladestation für Elektrofahrzeuge haben wir für die Biedensand Bäder ein stimmiges und nachhaltiges Energiekonzept umgesetzt. Stromerzeugung vor Ort und Verbrauch vor Ort – das ist die ideale Kombination und sorgt auch für eine Entlastung der Netze“.

Stephan Kneissl, Abteilungsleiter Energiedienstleistungen GGEW AG: „Wir haben diese Anlage im Auftrag der Bäderleitung geplant und realisiert und stehen auch danach für Service und Wartung mit eigenen Technikern zur Verfügung“.

Eckdaten der PV-Anlage:

- PV-Generatorleistung: 99,23 kWp
- Anzahl PV-Module: 245
- PV-Generatorenergie (AC-Netz) / prognostizierter Jahresertrag: 89.505 kWh/Jahr
- Vermiedene CO-Emissionen: 42.063 kg/Jahr

Die GGEW AG

Gegründet 1886, zeichnet sich die GGEW AG seit jeher durch ihre Innovationskraft aus. Der südhessische Dienstleister für Energie, Telekommunikation, Mobilität und Infrastruktur hat frühzeitig die Zeichen der Zeit erkannt. Mit einem klaren Zielbild, frischen Ideen und attraktiven Produkten nimmt die GGEW AG heute in vielen Bereichen die Zukunft vorweg. Eigentümer des Unternehmens sind die Städte und Gemeinden Bensheim, Zwingenberg, Alsbach-Hähnlein, Bickenbach, Seeheim-Jugenheim, Lampertheim und Bürstadt. Die GGEW AG versorgt ihre Kunden nicht nur mit Strom, Gas und Wasser. Als Treiber der Energiewende investiert sie massiv in Photovoltaik und Windenergieanlagen. Das Glasfasernetz der GGEW ist die Grundlage für die digitale Zukunft der Region. Schnelle Internetverbindungen sowie Telefonie zählen ebenso zum Portfolio des Unternehmens wie eine stetig wachsende Ladeinfrastruktur für die Elektromobilität in der Region. Quartiersmanagement und der Einstieg in die Immobilienwirtschaft eröffnen der GGEW AG ebenso große Möglichkeiten wie die digitale Transformation der Energiewirtschaft. Als zukunftsorientierter und kundennaher Energiedienstleister arbeitet das Unternehmen intensiv an neuen Konzepten und Produkten für seine bundesweit rund 160.000 Kunden. In etlichen Gemeinden betreut und modernisiert sie darüber hinaus die Straßenbeleuchtung. Seit 2003 gehören auch die Bäderbetriebe in Bensheim zur GGEW AG. Anfang 2018 kam die Betriebsführung des Lorscher Waldschwimmbads hinzu. Im Sommer 2023 wurde die Fusion mit der ENERGIERIED GmbH & Co. KG aus Lampertheim umgesetzt. Das ist ein historischer Meilenstein für die Energieversorgung in Südhessen. Gemeinsam, mit gebündelten Kräften, können die immensen Herausforderungen in der Energiewirtschaft besser gemeistert werden. Die über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei der GGEW AG engagieren sich mit ihrer Energie für eine zuverlässige und günstige Versorgung und entwickeln ständig neue, zukunftsweisende Lösungen. Ausgerichtet an den Kundenbedürfnissen und mit dem erklärten Ziel, die Region weiter voranzubringen.